

## CONTENTS

- 2 市内の話題
- 4 平川市ホームページをリニューアルします
- 6 平川市表彰式
- 9 平川市ごみゼロキャンペーン環境標語の優秀作品を紹介します
- 10 国民健康保険の手続きを忘れていませんか？
- 11 高額医療・高額介護合算療養費制度入院したときの食事代が平成30年4月から一部変更となります
- 12 食産業振興センター「食ラボひらかわ」からのお知らせ  
教育長に柴田正人氏が再任
- 13 異動シーズンに休日窓口を開設します  
上下水道課からのお知らせ
- 14 平川市消防団出初式を開催します  
春の火災予防運動
- 15 体育協会だより  
文化協会だより  
食育通信  
さるか荘がリニューアルオープンします
- 16 今月のお知らせ
- 20 健康のお知らせ
- 22 戸籍だより
- 23 3月で1歳になる我が家のアイドル
- 24 平川市子育て世代包括支援センター



### 平川市ダンス演技発表会

2月25日、平川市ダンス演技発表会が文化センターで開催されました。ダンスを通じた交流などを目的に平川市体育協会が主催した今回の発表会には、市内外から初参加を含む35団体278人が参加しました。

市体育協会の三浦敏之会長が「年代、ジャンルの異なるダンス演技をぜひ楽しんでほしい」とあいさつすると、ヒップホップやストリートなどのダンスパフォーマンスが披露されました。

各チームの熱気あふれる演技の数々に、会場は一体となって盛り上がりました。

### 雪と子どもたち

2月11日、文化センターで「雪と子どもたち」が開催され、市内の子ども会などから親子連れ約90人が参加しました。

子どもたちを前に、市子ども会育成協議会の阿部克則会長が「普段雪の中で遊ばないと思うが、今日は一生懸命遊んでください」と述べると、子どもたちは元気に外に飛び出して、ビーチフラッグの雪上版である「スノーフラッグ」や「そり引き競争」、「ペットボトル倒し」などを行い、冬ならではの遊びを楽しみました。

また、チーム対抗の雪合戦も行われ、子どもたちの一進一退の白熱した戦いに保護者からは声援が送られました。





### 猿賀神社「七日堂大祭」

2月22日、猿賀神社で「七日堂大祭」が行われました。これは、旧暦1月7日に行われている恒例行事です。

旧暦の大晦日に境内から切り取られた柳の大枝を打ちつけて、その年の農作物の作柄や天候を占う「柳からみ神事」では、太鼓の合図に合わせて柳の木が12回たたきつけられました。柳の枝はほとんどこぼれ落ち、今年は豊作が期待できるとの結果が出ました。

その後に行われた「ごまの餅まき神事」では、多くの参拝客が神職がまくごま入りの紅白餅を拾い集め、無病息災を祈っていました。